



# Se avecina pleito por el presupuesto al Poder Judicial

**Jalisco.** La ministra presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), Norma Lucía Piña, informó que se ha solicitado un presupuesto para 2024 con incremento de 4% para contar con 81,686 millones de pesos.

El objetivo de lo solicitado es para garantizar el acceso a la justicia de los más vulnerables. Son recursos que no pueden ser negociables, porque están justifi-

cados y proyectados con “honradez”, aseguró.

Esta petición propició que la mayoría legislativa de la Cámara de Diputados que tiene Morena y sus aliados manifestaron su negativa a dicho aumento.

“En términos nominales significa alrededor de 10 por ciento para aumentar salarios de ministros y magistrados”, según Ignacio Mier, líder parlamentario morenista. **PAG 7**



Ignacio Mier Velazco, líder parlamentario de Morena.

## Advierte Ignacio Mier que Morena y aliados rechazarán aumento al presupuesto del Poder Judicial

La mayoría legislativa de la Cámara de Diputados que tiene Morena junto con el PT y el PVEM se impondrá para no aprobar la solicitud de incremento de presupuesto público de cuatro por ciento para 2024 del Poder Judicial de la Federación, que en “términos nominales significa alrededor de 10 por ciento para aumentar salarios de ministros y magistrados”, sentenció Ignacio Mier Velazco, líder parlamentario del partido del presidente Andrés Manuel López Obrador en la Cámara de Diputados.

El legislador por Puebla criticó –luego de que la ministra presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) y del Consejo de la Judicatura Federal (CJF), Norma Lucía Piña Hernández, anunciara la petición de incremento– que los integrantes del Poder Judicial de la Federación amaguen a los legisladores con que si no hay aumento en el presupuesto no se tendrá acceso a la justicia, lo que consideró como actos “mafiosos”.

Mier Velazco advirtió cuestionó a la ministra presiden-

ta: “¿De qué se trata?. Parecería que la intención de la presidencia de la Suprema Corte de Justicia de la Nación es mandarnos a decir a todos los mexicanos y a los legisladores que, si no se les autorizan los miles de millones de pesos que ellos solicitan, no habrá justicia en México. Es una afrenta (su mensaje) para el pueblo de México y sus representantes populares”.

El líder parlamentario señaló que Norma Piña, titular del Poder Judicial de la Federación, haya encabezado una sesión solemne para pedir públicamente el presupuesto de gasto de la Corte y del Consejo Judicatura. Consideró que la funcionaria “perdió las formas” • (Eloísa Domínguez)